



Uji Coba Retribusi Sampah di Depo Diperpanjang

DLH Kota Jogja Beralasan untuk Memastikan Data

JOGJA - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja dipastikan memperpanjang masa uji coba penerapan retribusi pada depo-depo. Langkah itu dilakukan untuk memastikan data jumlah sampah yang dibuang oleh masyarakat sebelum nantinya diterapkan retribusi.

Kepala Bidang Pengelolaan Persampahan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja Ahmad Haryoko mengatakan, perpanjangan masa uji coba penerapan retribusi itu dilakukan untuk dua hari. Yaitu pada Selasa (5/11) dan Kamis (7/11) mendatang.

Untuk diketahui, uji coba retribusi pada depo sampah di Kota Jogja itu mulai diterapkan mulai 29 Oktober



FOTO: FOTO: SELANG KHARISMA DINASGARA.RADAR JOGJA

hingga 4 November. Selama masa uji coba tersebut, DLH Kota Jogja hanya melakukan penimbangan sampah dan belum membebaskan biaya kepada masyarakat yang membuang sampah di depo.

Menurut Haryoko, pasca masa uji coba berakhir nantinya, DLH Kota Jogja akan melakukan pembahasan dan kajian. Hasil dari kajian itu, nantinya akan menjadi bahan pertimbangan apakah retri-

busi depo ke depannya diterapkan atau tidak. Uji coba hanya dilanjut hari Selasa dan Kamis, tujuannya untuk memastikan data minggu lalu yang masih diragukan." Penambahan hari itu juga untuk

melakukan hitung ulang sampah yang dibuang masyarakat," ujar Haryoko, kemarin (4/11). Selama masa uji coba retribusi sampah di depo itu diketahui menimbulkan dinamika di masyarakat. Salah satu war-



TUNGGU KEPASTIAN: Warga melintas di depan salah satu depo sampah di Kota Jogja. DLH Kota Jogja dipastikan memperpanjang masa uji coba penerapan retribusi pada depo-depo.



ga Danurejan bernama Yanti yang membuang sampah di depo Argo Lubang mengaku, masa uji coba berdampak pada semakin panjangnya antrian. Kondisi itu tentunya menimbulkan protes dari sebagian

masyarakat. Lantaran ketika pembuangan dilakukan pada pagi hari banyak masyarakat terburu-buru untuk berangkat kerja. "Banyak yang protes karena ditimbang satu-satu," ungkap Yanti. (tu/din/hep)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005